

Unter anderem beseitigt die Gruppe das Unkraut auf dem Friedhof und reinigt und bereitet die Grabsteine auf, um diese Gedenkstätte zu erhalten.

Während des Aufenthaltes hat RM Bastrop die neue Bürgermeisterin, Frau Dorota Konieczna-Enozel, kennen gelernt, die – genauso wie ihr Amtsvorgänger Miroslaw Obal - großen Wert auf die Fortführung und den Ausbau der Städtepartnerschaft legt.

Mit Unterstützung der Bürgermeisterin konnte eine Gruppe Jugendlicher gefunden werden, die sich an den Pflegearbeiten mit sehr viel Freude beteiligt hat. Die Jugendlichen haben sich zudem bereit erklärt, den Friedhof künftig zwei bis drei Mal im Jahr zu pflegen. Zudem wird Frau Konieczna-Enozel versuchen, Fördermittel für die Pflege der Gedenkstätte zu erhalten.

In der Zeit vom 5. bis 8. Oktober 2015 wird eine Delegation aus Pieszyce in Schortens zu Gast sein.